

Hoja de trabajo

EPISODIO 11

«Lo que he aprendido sobre el matrimonio trabajando con John Maxwell. Parte I»

IDEA PRINCIPAL

El ejemplo de un verdadero líder que es auténtico y divertido, ha impactado nuestras vidas y nuestro liderazgo grandemente.

El crecimiento no es un asunto fácil. Requiere años de aprendizaje, ajustes constantes y buenos modelos a seguir.

Un matrimonio es un equipo.

Un líder:

- 1. Sirve.
- 2. Vive para agregar valor a otros.
- 3. Ayuda a otras personas a llegar a donde quieren llegar pero no podrían solos.

Un líder debe ser auténtico.

Un líder sí puede ser muy divertido.

Las generaciones que nos siguen quieren saber que sus líderes son auténticos.

«Las personas no se acordarán de los que les dijiste pero sí de cómo los hiciste sentir» John C. Maxwell

Tres cosas que me ha enseñado John Maxwell acerca del matrimonio.

1. En el matrimonio es necesario que cada cónyuge aprenda a liderarse a sí mismo.

1

- 2. El matrimonio se trata de servir.
- 3. La diversión es imprescindible en el matrimonio.

Sé intencional en crear experiencias y memorias en familia.